

Les résultats du Rallye des Princesses 2010

Écrit par nasp

Mardi, 15 Juin 2010 23:35 - Mis à jour Dimanche, 25 Juillet 2010 13:16

C'est avec beaucoup de plaisir que nous avons accueilli la nouvelle, Chris et Cindy se sont encore distinguées. Cette fois-ci elles ne se sont pas contenté de monter sur le podium mais elle sont arrivées sur la plus haute marche de celui-ci.

Bravo à vous deux pour avoir bien représenté Mazda et le Club à bord de cette belle RX2...

Une petite vidéo sur le déroulement de cette épreuve.

{youtube}fri71r0lvUI{/youtube}